

学校だより

令和3年4月9日第1号 尼崎市立園和北小学校

校長中島賀子

新しい年度がスタートしました!

校長 中島 賀子

校庭の木々に見守られ、令和3年度が始まりました。ご入学、ご進級おめでとうございます。

新型コロナウイルスは、なかなか衰えを見せてくれません。今年度も正しく恐れながら、できることを安心・安全を一番に考え、粛々と行ってまいります。しかし、現時点では、感染者が増えてきており、尼崎市は「まん延防止等重点措置」が始まりました。急な予定の変更があるかもしれません。ご理解ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

8日に入学した新1年生は、どの子も初めての学校生活に少し不安を覚えながらも、希望に胸を膨らませていることでしょう。早く学校に慣れ、楽しい学校生活が送れるようになってほしいと思います。また、1学年ずつ進級した子どもたちも、新しい学年での学校生活にそれぞれの夢や希望を抱いていることでしょう。教職員一同、子どもたちの気持ちを大切にした指導に、全力で取り組んでいきたいと思います。

本校では、「教育目標」と「目指す子ども像」を次のように考えています。

「教育目標」

共に生き、自ら進んで、最後までやりぬく子の育成

[目指す子ども像]

- 自分で感じ考える子
- ・ 生活習慣・礼儀を身につける子
- ・ 環境を整える子

これらのことを実現するために、教師の姿勢として次のことに努力します。

- ・子どものよさが生きる教育をめざし、子ども自らが学ぶ意欲を持ち、思考力・判断力・表現力・ 読解力・情報活用能力などを主体的に伸ばしていける学習活動に取り組む。
- ・教育活動全体を通して生命の尊さを学び、他人を思いやる心や共に生きる心を育てる。
- ・教育活動全体で、何事も最後までやりぬく強い意志力を育てて成就感を味わわせ、がんばりぬく力を育てると共に、意志力を支える基礎的な体力を養わせる。
- ・保護者や地域に信頼され、活力ある学校づくりに取り組む。

学習面においては、学力向上をめざし、引き続き、読書や家庭学習の推進、放課後学習、自主学習 ノートの掲示等に取り組んでまいります。今年度は基礎学力定着を図り、「主体的に学び 共に高め 合う 児童の育成」に取り組んでいきたいと考えています。

子どもたちにとって、日々喜びを持って学校生活ができる「夢のある楽しい学校」をめざし、全職員、心を一つにして取り組む所存ではございますが、学校づくりは、保護者の皆様方、地域の皆様方の信頼やご支援がなくては、実現いたしません。地域に誇れる学校、子どもたちが明るく元気な学校になるよう、全職員努力してまいりますので、皆様方のご支援、ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

4月行事予定

7	水	始業式
8	木	入学式
9	金	身体測定6年
10	土	
11	日	
12	月	離任式 身体測定5年 給食開始
13	火	委員会活動 身体測定4年
14	水	身体測定3年
15	木	身体測定2年 代表委員会
16	金	身体測定1年 3・4年参観(5)懇談(6)
17	土	
18	日	
19	月	尿検査 5・6年参観(5)懇談(6)
20	火	尿検査(予) 身体測定ひまわり
21	水	視力検査6年 1年参観(2)懇談(3) 2年参観(5)懇談(6)
22	木	1年生を迎える会 視力検査5年 1年生給食開始
23	金	視力検査4年 ひまわり参観(2)懇談(3)
24	土	
25	日	
26	月	視力検査3年
27	火	視力検査2年 家庭確認 1年生を迎える会(予)
28	水	視力検査1年 家庭確認
29	木	
30	金	視力聴力検査ひまわり 家庭確認

令和三年度 異動について

<着 任>

教頭 田村 幸夫

上野山由紀 尼崎市立園田小学校より 山田 真維 尼崎市立金楽寺小学校より 小阪 学史 尼崎市立杭瀬小学校より

尼崎市立七松小学校より

吉田 佳子 尼崎市立園田小学校より 平野 映里香 尼崎市立名和小学校より

 川瀬
 静花
 新採用

 福永
 陽菜
 新採用

 湯村
 俊喜
 新採用

 遠藤
 怜
 新採用

<転 任>

教頭 齋藤 栄治 尼崎市立金楽寺小学校へ

田村 智子 尼崎市立大庄小学校へ 吉永 司 尼崎市立武庫東小学校へ

川村 光希 尼崎市立潮小学校へ

福田 佳宏 尼崎市立杭瀬小学校へ

下山 亜紀 尼崎市立武庫小学校へ

<退 職>

内田 静代

山下 均

梅津 幸恵

